

ISAAC DE L'ÉTOILE

Du Christ et de l'Eglise, c'est tout un

Il y a deux choses qui reviennent à Dieu seul : l'honneur de recevoir la confession et le pouvoir de pardonner.

Nous devons lui faire notre confession et attendre de Lui, le pardon.

A Dieu seul, il appartient, en effet, de pardonner les péchés, c'est donc à lui seul, qu'il faut les confesser. Mais le Tout Puissant, le Très Haut, ayant pris une épouse faible et insignifiante, fit de cette servante, une reine. Aussi, l'Époux , qui est un avec le Père et un avec l'épouse, a enlevé à celle-ci tout ce qu'il a trouvé chez elle d'étranger, le fixant à la croix où il a porté ses péchés sur le bois et les a détruits par le bois.

L'Eglise ne peut donc rien pardonner sans le Christ ; et le Christ ne veut rien pardonner sans l'Eglise. L'Eglise ne peut rien pardonner sinon à celui qui se convertit, c'est à dire à celui que le Christ a d'abord touché.

Garde toi bien de séparer la tête du corps, n'empêche pas le Christ d'exister tout entier, car le Christ n'existe nulle part tout entier, sans l'Eglise, ni l'Eglise sans le Christ.

Le Christ total, intégral, c'est la tête et le corps.